



梅雨の時期で、雨が心配でしたが全クラス揃って無事プール開きをすることができました。楽しみにしていたプールが遂にできる！大喜びの子どもたちでした(*^▽^*)

事故や怪我等なく、楽しくプール遊びができますように…塩と酒をお供えてプールの神様に皆でお願いしました。



プール開き前日には年長のきりん組さんがプールのお掃除をしてくれました。ブラシを使ってピカピカに磨いてくれました☆



だ〜いすきなプール遊び♪キラキラ笑顔がいっぱい☆



プールがお休みの子はシャボン玉をして遊びました♪





フールの玩具も手
作りで作りました☆

プールの中で遊ん
でとっても嬉しそう
でした(*~*)



プール遊び最後の日は、それぞれのクラスでできる ようになったことを見せ合いっこしました☆



いず組は皆で手を
繋いでおしりを底に
つけました！
肩までつけられる
子もいました(0)



うさぎ組はワニさん
歩きでフラフーフを
くぐり！
みんな上手でした○



もう1つはビート板を使って
足を上手にバタバタさせて
泳ぎました！



きりん組は2つ発表してくれました！
1つはワニさん歩きで、顔を水につけてフラフーフく
ぐり！



たのしい たのしい
プール遊びでした♪